

## Ma femme s'appelle Maurice - 1/1

**Enfin la comédie française revient dans les salles, malheureusement cette adaptation cinématographique ne tient pas la route et est marrante mais sans plus...**

C'est l'histoire d'une femme Emmanuelle qui trompe son mari avec Georges pour s'accaparer son argent... Or Georges n'a pas d'argent c'est sa femme Marion qui a hérité d'un gros pactole!!

Doué de quiproquos et mélangé d'amour ce film est très marrant même s'il rappelle par moment *Le dîner de cons*.

Ma femme s'appelle Maurice tire son scénario d'une pièce de théâtre du même titre interprété par Laspales et Chevallier.

En 2001, Jean-Marie Poiré grand scénariste français et guide de l'humour s'approprie le projet d'une adaptation cinématographique...

Pour se sauver d'une mort certaine Georges utilise le côté femme de Maurice Lappin avec 2 p du secours populaire pour qu'il se fasse passer pour sa femme. A la fin les deux hommes se retrouvent travestis et malgré une fin prévisible, le scénario tient la route et est pouffant.

De mon point de vue il vaut mieux voir la pièce que le film qui reste une mauvaise comédie française...

Malgré la palette surprenante d'acteurs tous aussi talentueux les uns que les autres le film reste un peu plat et prévisible!!

On retrouve entre autres :

- Régis Laspalès
  - Alice Evans
  - Philippe Chevallier
  - Gotz Otto
  - Jean-Pierre Castaldi et son fils Benjamin
  - Anémone
  - Martin Lamotte
  - Virginie Lemoine
  - Guy Marchand
- et bien d'autres...

Ce film retrace un bon nombre de problèmes conjugaux et est transformé en vaudeville. Sorti le 25 Septembre 2002 au cinéma ce film fait l'actualité aujourd'hui car il sort le 2 Avril en K7 et demeure un film à voir une fois pour se marrer sans en attendre un chef d'oeuvre humoristique français...

Court et néanmoins drôle ce film vous procurera un bon moment.

Selon les goûts il peut demeurer un bon film mais je n'ai été surpris que par le jeu des acteurs et malheureusement pas par le scénario... Dommage